

la Asociación de Mujeres "Melibea" nos ofrecieron una extraordinaria representación del ambiente celestinesco, dejando maravillados a todos los asistentes. Terminamos la jornada con la degustación de unas migas en "El Nogal".

El domingo terminamos los actos programados realizando una visita turística a Santa María de Melque completando así este encuentro que esperamos sea fructífero para el folclore regional.

La Federación Regional de Castilla La Mancha es una de las federaciones más activas y encabeza iniciativas como ésta, que surge en la anterior asamblea General de la FEAF celebrada en Madrid. A través de las Federaciones Nacionales también se han puesto en marcha otras iniciativas que se hallan en tramitación con la Universidad Juan Carlos I de Madrid o en el Congreso de los Diputados.

Se ha elegido La Puebla como sede, quizá porque nuestro grupo, "SEMILLAS DEL ARTE", nace hace cuarenta años (1971), cuando desaparece el anterior perteneciente a Sección Femenina. Ha sido fundador de FEAF y de la Federación Regional ostentando la presidencia de ésta durante los dos primeros mandatos.



C/. Salve, 20-22 - Plaza de España, 2  
Teléf.: 925 76 21 54 - Fax: 925 76 18 01  
45500 TORRIJOS (Toledo)



decoraciones  
**SANTANDER**

